

Sub-comision encargada  
de realizar la indicada expo-  
sicion retrospectiva, ha re-  
suelto manifestar á V.S. que  
pueden concederse tres pre-  
mios á cada uno de los quin-  
ce grupos de que ha de constar,  
el primero de una medalla  
de plata, el segundo de otra  
de cobre, ambas fundidas en  
los troqueles que aquel Real  
Cuerpo posee, y el tercero de  
una carta de aprecio en que  
conste el nombre del agracia-  
do.

Tal es el pensamiento de  
la Comision que V.S. podra  
modificar si lo estima con-  
veniente.

Dios

